

Periódico: Excélsior.

Título: ¿Ya se vacunó? Siga con cubrebocas.

Tema: Salud.

Referencia: Beltrán del Río, P. (Enero,14,2021). ¿Ya se vacunó? Siga con cubrebocas. [Editorial]. Excélsior. Recuperado de: <https://bit.ly/3CaCveS>

Resumen:

¿Ya se vacunó? Siga con cubrebocas.

Algunas personas vacunadas puedan infectarse sin desarrollar síntomas y que podrían, entonces, transmitir silenciosamente el virus, especialmente si entran en contacto con otros o dejan de usar cubrebocas.

Las vacunas anticovid son muy buenas para evitar el desarrollo de una versión grave de la enfermedad, pero existen dudas sobre si los anticuerpos que se producen por efecto de ellas evitarán que una persona ya vacunada almacene partículas infecciosas en la mucosa de la nariz –sin invadir el resto de su cuerpo.

La incertidumbre sobre la transmisión del covid en la era postvacunas es producto de la rapidez con que se tuvieron que efectuar las pruebas.

Los gobiernos debieran decir con claridad que la vacuna no es el principio del fin, sino como decía Winston Churchill, apenas el fin del principio.

La mayoría de la gente está segura de que la vacuna previene el contagio y no únicamente la versión grave de la enfermedad, [...]. Y eso es porque no han sido informados.

Responsable: Berenice Verde Hernández.